



不法にゴミを投棄し、地権者との間でトラブルが発生し、十五年間解決されない状況がある。市の責任は一〇〇%なので市長の任期中に解決すること。

野崎議員への答弁

一、私の任中に何とか解決をするか、はつきりしたためとは立てておきたいと考えている。



旧ごみ処理場問題の解決策は

市有地については市役所の中に公共用地のプロジエクト委員会を含めて売却できるものから売却していく。

萌芽のクラフ

一、第四次総合計画の検証について  
二、まちを売り込むためになにをすべきか

一、平成十八年度が最終年度となる第四次総合計画の検証を踏まえて第五次総合計画策定が必要。基本目標に沿って事業を展開してきたが、対岸貿易に向けたサハリンとの経済交流の可能性はあるのか。

村山議員への答弁

一、ロシア、中国という経済成長を遂げている地域との関係を推進し始めたところだ。全く新しいごみ処理の技術を開発した企業があり、発展させてほしいと思っている。



総務文教常任委員会 碧南市視察

民生常任委員会

(十一月二十八日委員会開催) (行政視察報告) 日程 十月十八日～二十一日 一、岐阜県岐阜市「障害者生活支援センター」について



民生常任委員会 岐阜市視察

二、愛知県大府市「公共施設養子縁組制度 所謂「アダプトプログラム」及び「ふれあい制度」について

産業・建設常任委員会 (十月十四日市内公園施設視察) (十一月二十八日委員会開催) 日程 十一月八日～十一日 一、愛知県岩倉市「ユニバーサルデザインの取り組み」について



数多くの視察者が訪れる市内の民間施設

補正予算

一般会計補正予算

公債費 Q市民生活に影響が少ない方法として平準化を選択したとの事だが、逆に平成二十二年以降から借金が増えマイナスの影響がでるのでないか。

えてきた。二、全体的な広報活動という意味では、ホームページやDVDを使ってPRする際、市役所の果たす役割というのは、非常に大きい。営業的な部分をもっと強化するという意味では、十分に考えていく必要があると考えている。

市政のことが聞きたい

Q給与体系、手当見直しの具体的数値が財政再建計画に示されていないがどのようになっているのか。 A定数削減や独自の給与削減人事院勧告の実施、給与制度の見直し、手当ての適正化を柱に効果額を示している。



産業・建設常任委員会 岩倉市視察

傍聴席

蔵根倫美

朝からの除雪に半分ぐったりしながら、一般質問を傍聴する為議場へ。二回目之余裕!のはずが迷子となり議員の方に案内をされる始末。質問を読み上げている最中に入場したのですが、流暢でニュースを聞いていたような気分。市長の答弁は慎重に言葉を選びながらも、よどみなく時にユーモアを混ぜたもので、自信と余裕を感じました。

委員会活動

総務文教常任委員会 民生常任委員会 産業・建設常任委員会

総務文教常任委員会 (十一月二十二日委員会開催) (行政視察報告) 日程 十月十八日～二十一日 一、愛知県高浜市「民間委託」について

新たな行政サービスに対応するため市が行わなければならない業務を限定することにより職員数の削減に向けた取り組みを実施した。配置換えなどにより新しい業務に対応できない職員には徹底的な意識改革を迫った。民間へ委託するための受け皿として、「高浜市総合サービス株式会社」を設立し、技能労務職をゼロにすることを目指した。「民間委託」の背景には単なる行政コストの削減ではなく、職員への意識改革があった。

議会広報特別委員会

- 委員長 石塚正寛
副委員長 村上均子
委員 村田亮子
委員 江沢順次
委員 菅原千鶴
委員 松本衆司

編集後記

市長の任期終了まで後わずかとなり今回の議会広報は大枠の話が多くなってしまった。財政再建という重要なテーマでの質問が多く市民生活にも影響の多い一般質問が続いたが、残念ながら議員達の望む答弁は得られなかった。今回は補正予算で起立採決を取るという異常事態であったのも印象的であった。今後も市民にとって興味深い問題が目白押しである。ぜひ議場に傍聴に来ていただき議会の現状を知っていただきたい。広報の必要性も議論の対象になる時代である。是非市民の方々に読んでいただき議論していきたい。(菅原 記)